

Pressemitteilung:
06/2018

Datum:
30.01.2018

Freigabe:
sofort

Musikfesttage an der Oder 2018

Vom 2. März bis 25. März 2018 finden die „Musikfesttage an der Oder 2018“ statt. Sie werden zum 53. Mal von Frankfurt (Oder) ausgerichtet. Die Sparkasse Oder-Spree ist auch in diesem Jahr „Hauptförderer“ dieses musikalischen Highlights.

Die Vereinbarung mit der Messe und Veranstaltungen GmbH Frankfurt (Oder) übergibt das Vorstandsmitglied der Sparkasse Oder-Spree, Harald Schmidt, im Rahmen des von der MuV GmbH organisierten Pressegesprächs am

**Dienstag, dem 30. Januar 2018, 13:00 Uhr,
in der Konzerthalle „Carl Philipp Emanuel Bach“ Frankfurt (Oder)**

an deren Geschäftsführer, Bernd Vorjans.

In diesem Jahr konzentriert sich die Förderung der Sparkasse im Wesentlichen auf das Auftaktkonzert „Komponistenjubiläen“ am 3. März 2018 und das am 11. März stattfindende Sinfoniekonzert mit dem Schweizer Blockflötisten Maurice Steger mit Werken von Mozart, Heberle und Beethoven.

Schmidt stellt heraus, dass die Sparkasse die „Musikfesttage an der Oder“ seit 1993 unterstützt. „Seither haben wir dafür zweckgebunden über 160.000 Euro zur Verfügung gestellt. Das gesamte Spenden- und Sponsoringaufkommen für das Jahr 2017 beläuft sich auf über 800.000 Euro. Allein für kulturelle Zwecke hat unsere Sparkasse über 300.000 Euro bereitgestellt“, teilt Schmidt im Rahmen des Pressegesprächs mit. Damit zählt die Sparkasse zu den größten Kulturförderern ihrer Region.

Vorjans bedankt sich bei der Sparkasse für das umfängliche Engagement, von dem alle Kulturinteressierten jenseits und diesseits der Oder profitieren.

Ihre Sparkasse Oder-Spree

Ansprechpartner: Holger Swazinna
Pressesprecher Sparkasse Oder-Spree
Franz-Mehring-Straße 22, 15230 Frankfurt (Oder)
Telefon: 0335 5541-1119, Telefax: -1129,
h.swazinna@s-os.de